



#0



En Movistar Plus+ usamos cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia de navegación, mostrar contenidos personalizados y analizar nuestro tráfico. Puedes aceptar, configurar o rechazar su uso, y actualizar tus preferencias pinchando en el enlace Cookies que aparece en el pie de de página. [Más información en la política de cookies.](#)

RECHAZAR

ACEPTAR

CONFIGURAR

#ElPalmarDeTroya

Lobos con piel de cordero, cuarto y último episodio de 'El Palmar de Troya'

Estreno el jueves 27 de febrero a las 22:00h en #0 de Movistar+ (dial 7) y disponible bajo

demanda.

Una producción original de Movistar+ en



En Movistar Plus+ usamos cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia de navegación, mostrar contenidos personalizados y analizar nuestro tráfico. Puedes aceptar, configurar o rechazar su uso, y actualizar tus preferencias pinchando en el enlace Cookies que aparece en el pie de de página. [Más información en la política de cookies.](#)

RECHAZAR

ACEPTAR

CONFIGURAR

"A mí me regalaron un piano de cola traído de Japón"; "A mí me gustaría tener un guacamayo. Y me lo entregaron"; "Fui un incauto y fíjate la que se lió". (Ginés Hernández, Papa Gregorio XVIII)

Las confesiones y declaraciones más duras y sorprendentes llegan este **jueves 27 de febrero en #0 (dial 7) a las 22:00h con la emisión del último episodio de 'El Palmar de Troya'.**

Al inicio de ***Lobos con piel de cordero***, Manuel Alonso sucede a Clemente como **cabeza de la Iglesia Palmariana**, pero su papado **dura poco**. Pronto surge la figura de **Ginés Hernández**, que ha aumentado su poder en la sombra y que no tarda en **proclamarse Papa** bajo el nombre de Gregorio XVIII. Con Ginés comienza la **época más oscura e intransigente de la orden**, pero su **relación amorosa con Nieves Triviño**, una de las monjas de El Palmar, hace que se relajen algunas de las normas más duras y que se den algunas de las situaciones más esperpénticas de la historia de la orden.

***Lobos con piel de cordero* es el cuarto y último episodio de 'El Palmar de Troya' y se estrena el jueves 27 de febrero a las 22:00h en #0 de Movistar+ (dial 7). A esa hora, la serie de no ficción estará disponible y al**

completo en el servicio bajo demanda de Movistar+.

'El Palmar de Troya' es una producción original de Movistar+ en colaboración con 100 Balas (THE MEDIAPRO STUDIO) y 93 Metros.



En Movistar Plus+ usamos cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia de navegación, mostrar contenidos personalizados y analizar nuestro tráfico. Puedes aceptar, configurar o rechazar su uso, y actualizar tus preferencias pinchando en el enlace Cookies que aparece en el pie de de página. [Más información en la política de cookies.](#)

RECHAZAR

ACEPTAR

CONFIGURAR